



Le 17/06/2025,

La Politique c'est pas pour tout le monde !

Le 17 Juin à 9h 38, suite à des envois de mails dans le cadre de la mobilisation nationale des SPIP, notre hiérarchie nous a fait un rappel à nos obligations de fonctionnaires.

Action, réaction ! Ironique de constater que dans ce même mail figurait un drapeau ukrainien, apparemment le devoir de réserve n'est pas le même pour tous...

Faite ce que je dis, pas ce que je fais

C'est vrai qu'en Savoie on avait l'habitude d'avoir une **hiérarchie plutôt relax sur le devoir de réserve...**

Prenons pour exemple la note de régulation pénale en date du 02 avril 2025 de notre hiérarchie, on y retrouve une **critique des courtes peines et la valorisation des « activités récréatives prosociales » notamment.** Est-ce en accord avec la politique pénale actuelle ?

Dans le mail de transmission de cette note à l'ensemble de ses agents, le 07 avril 2025, le DFPIP s'est permis d'écrire : « *La prison, par elle-même, n'a pas le pouvoir magique de modifier positivement les comportements et agissements. Même pour des (très) courtes peines. Même si certains (notamment au niveau politique) font semblant d'en être persuadés* ».

Peut-être sont-ils contre l'appropriation culturelle ? Certains agents se sont pourtant simplement inspirés de **cet acte courageux et désintéressé** pour alerter les pouvoirs publics sur les impacts délétères d'annonces démagogiques et contre-productives !

Pourtant suite aux mails transmis, la réplique de la hiérarchie n'a pas trainé !

Quand violence rime avec dissonance

La hiérarchie est passée dans les bureaux en fermant les portes pour nous annoncer le ton grave, la mine menaçante, les risques encourus **en cas de refus d'obéir à l'ordre hiérarchique** d'arrêter les envois de mails.

Au lieu de venir en discuter avec ses agents, la réponse de la hiérarchie a **été l'intimidation et la menace** pour empêcher l'expression de leurs agents alors que ceux-ci souhaitent exprimer leur **souffrance et le manque de considération** pour l'exercice de leur métier

Jusqu'où ça va aller ? En ces temps d'extrême-droitisation de nos dirigeants, le côté carriériste de certains nous inquiète ! Jusqu'où irez-vous chers dirigeants ?!

Choisissez votre camp !

La CGT IP des SAVOIES

